

## Pese a Trump y el frío cruzan migrantes el río

Pese al intenso frío y simulacros realizados por agentes aduanales los migrantes y las leyes contra migrantes impulsados por el Presidente Donald Trump indocumentados siguen cruzando la frontera a nado en busca del sueño americano.



## Recibe Tamaulipas a primeros deportados por Gobierno de EU

Llegan a Matamoros y Reynosa los primeros grupos de mexicanos repatriados y extranjeros deportados de EU en nuevo Gobierno de Trump.



Nación

# LA VOZ

\$10.00 Ejemplar  
Miércoles 22 de Enero de 2025

DE SALTILLO

Año XXXVIII No. 13,692  
Saltillo, Coahuila

EN LA MONTERREY-SALTILLO

# Deja carambola 7 autos siniestrados

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

RAMOS ARIZPE, COAH.- Una aparatosa carambola ocurrió la mañana de este martes en el Puente Santa María, ubicado sobre la carretera Monterrey-Saltillo, en el municipio de Ramos Arizpe debido a las condiciones climáticas adversas y la caída de hielo.

El incidente involucró a tres autos compactos, dos tráileres, una pipa cargada con Gas LP y un camión torton que transportaba leche.

De acuerdo con información proporcionada por el departamento de Protección Civil y Bomberos de Ramos Arizpe, el percance fue reportado al sistema de emergencias 911, lo que movilizó rápidamente a los cuerpos de rescate hacia el lugar de los hechos.

Afortunadamente, no se registraron personas lesio-



El tráfico en la zona se vio afectado durante varios minutos mientras se realizaban los trabajos de limpieza y remoción de los vehículos.

nadas de gravedad, aunque los vehículos involucrados sufrieron daños considerables.

Elementos de la Policía Preventiva Municipal llegaron al sitio para tomar conocimiento del accidente y coordinar las manio-

bras de retiro de las unidades siniestradas, con el apoyo de una grúa.

Asimismo, iniciaron el deslinde de responsabilidades para determinar las causas que originaron el accidente y proceder conforme a la ley.



Ante este tipo de incidentes, las autoridades locales exhortan a los conductores a extremar precauciones al transitar por las carreteras.

El tráfico en la zona se vio afectado durante varios minutos mientras se realizaban los trabajos de limpieza y remoción de los vehículos, generando un considerable congestión.

Ante este tipo de incidentes, las autoridades locales exhortan a los conductores a extremar precauciones al transitar por las carreteras, calles y bulevares, especialmente en condiciones de alta afluencia vehicular.

## Caos y heladas en Ramos Arizpe

Las temperaturas extremas llegaron hasta los -6 grados

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El arribo del frente frío 24 causó estragos en la Región Sureste este martes, dejando a su paso choques vehiculares, apagones, el cierre temporal de puentes y temperaturas extremas que llegaron a alcanzar los -6 grados.

Ante la situación, el alcalde de Ramos Arizpe, Tomás Merino Gutiérrez, informó que desde primeras horas del día se activó el Operativo Carrusel para mantener vigilada la circulación vehicular y prevenir mayores accidentes en las carreteras y calles de la ciudad.

Este operativo tiene como objetivo principal garantizar la seguridad de los conductores en medio de las condiciones adversas.

Además, Merino Gutiérrez destacó que los albergues municipales permanecen abiertos para



resguardar a las personas más vulnerables de la ciudad, en especial aquellos que no cuentan con acceso a calefacción en sus hogares.

Las autoridades también han advertido sobre la continuidad de las condiciones meteorológicas desfavorables, con bajas temperaturas, heladas y caída de nieve en diversos puntos de la región durante el transcurso de este martes.

Se recomienda a la población extremar precauciones y mantenerse al tanto de las actualizaciones sobre el clima, además de tomar medidas preventivas para evitar accidentes y cuidar a los grupos más vulnerables ante el frío intenso.

## Se convierten paisajes en postales invernales

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La llegada del frente frío número 24 dejó su huella en la Región Sureste, trayendo consigo hielo y nieve que pintaron de blanco diversos puntos de la zona.



Este martes, las bajas temperaturas hicieron que varios paisajes se transformaran en postales invernales, incluyendo el cuartel de la Sexta Zona Militar, ubicado al sur Saltillo, en uno de los puntos altos de la ciudad.

Elementos del Ejército Mexicano compartieron



Nación

## Presentan demandas contra fin de ciudadanía por nacimiento

con Periódico La Voz imágenes del cuartel, mostrando cómo el frío intenso cubrió los alrededores y estructuras del lugar con una capa de hielo.

La estampa refleja el impacto del fenómeno climático, que ha causado temperaturas bajo cero y un notable descenso térmico

en varias regiones del estado. El cuartel, uno de los puntos estratégicos de la zona, se convirtió en un ejemplo más de cómo el frente frío ha transformado el paisaje, dejando ver las condiciones extremas a las que se enfrentan tanto la población civil como las fuerzas de seguridad.

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



## Salen familias "por la foto" a exteriores

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- A primera hora se emitió un comunicado por parte de Gobierno del Estado en el que se suspendían las clases de todos los niveles, esto para salvaguardar la integridad de los alumnos, principalmente los menores, que no se expusieran a las bajas temperaturas, sin embargo, decenas de familias acudieron a puntos específicos de la ciudad para 'tomarse la foto' con el paisaje blanco.

Los Saltillenses disfrutaron en puntos principal-

mente cercanos al bulevar fundadores, en las letras de la entrada de Saltillo, áreas de la carretera cercanas al municipio de Arteaga y partes altas de la ciudad, esto a pesar de las recomendaciones de las autoridades quienes exhortaron a la población a no salir sino se trataba de algo estrictamente necesario.

Algunos niños que se encontraban en estos lugares comentaron "mi mamá ya nos había dicho que no iríamos a la escuela porque teníamos que sacarnos la foto", a pesar de ser una situación climatológica que no ocurre muy a menudo los tutores de los niños decidieron ignorar las recomendaciones y exponerlos a condiciones de hasta -4 grados.

LOCAL / PÁG. 2

